



Jeden zweiten Dienstag besucht die Mischlingshündin Flocke mit ihrem „Frauchen“ Regina Welk die Klasse H5 in der Franziskus-Schule.



„Flocke“ kommt zu Besuch – die Streichelbande

Jeden zweiten Dienstag ist es soweit: Unsere Klasse, die H 5 aus der Franziskus-Schule, erhält heiß-ersehnten Besuch. Der Gast kommt auf vier Pfoten und hat durch sein freundliches, zutrauliches Wesen sofort alle Schülerinnen und Schüler für sich eingenommen. Flocke ist eine sehr liebe Mischlingshündin, die mit ihrem „Frauchen“ Regina Welk dem Verein Streichelbande e.V. angehört. Seit über sechs Jahren besuchen Hundebesitzer mit ihren Hunden Altenheime, Kindertagesstätten und Einrichtungen für behinderte Kinder und Erwachsene. Unsere Schülerinnen und Schüler freuen sich sehr darüber mit Flocke zusammen sein zu können. Erstaunlich schnell hat sich ein intensiver Kontakt zwischen Mensch und Tier entwickelt und anfängliche Berührungssängste wurden bald abgebaut. Jeder möchte nun Flocke „ein Leckerli“ anbieten und Chiara würde am liebsten die Hundeleine gar nicht mehr aus der Hand geben. Auch Massih und Levi, die am Anfang sehr vorsichtig und ängstlich mit dem Hund umgingen, gehen mittlerweile ohne Scheu auf ihn zu. Martin ist besonders stolz darauf, dass sich Flocke auf sein Kommando „sitz!“ auch tatsächlich bereitwillig niederlässt. Corinne und Emilia strahlen, wenn Flocke zu ihnen in den Rollstuhl gesetzt wird und betrachten sie mit großer Aufmerksamkeit. Ein besonderes Highlight ist für alle Schülerinnen und Schüler der

Spaziergang mit Flocke im Schulgelände. Abwechselnd dürfen sie den Hund an der Leine führen, was manchmal nicht so einfach ist, denn auch Flocke hat eigene Bedürfnisse, auf die man natürlich Rücksicht nehmen muss. Sabrina ist eine sehr einfühlsame Führerin und springt gerne ein, wenn die Mitschüler die Leine wieder abgeben möchten. Sogar Philipp, der im Schulgarten sonst am liebsten nur Schaukeln möchte, führt Flocke mit großem Eifer und zeigt ihr mit Bestimmtheit den Weg. Nach dem Gehen an der Leine darf Flocke natürlich auch frei laufen, und alle sind ganz fasziniert, wie schnell sie rennen kann. Regina Welk muss viele Fragen zu Flocke und ihren Gewohnheiten beantworten und auch wir Erwachsenen erfahren noch manches Neue. Zurück in der Schule singen wir für unseren Besuch noch ein „Hundelied“ und verabschieden uns mit einer Streichelrunde. Unsere Schülerinnen und Schüler haben durch den Kontakt mit Regina Welk und Flocke viele neue Erfahrungen gesammelt. Sie freuen sich schon auf den nächsten Besuch, und fast jeden Morgen wird die Frage gestellt: „Wann kommt denn endlich wieder der Hund“?

Beate Deyerl und
Andrea Geierstanger
Franziskus-Schule